

西蒲民商一コーナー

2024年 10月7日号

西蒲区民会議
西蒲区議会
西蒲区議会
FAX 0256-72-33321

インボイス導入1年

インボイス廃止、消費税減税を！

岸田内閣が、昨年10月インボイス制度（13ヶタ番号入りの適格請求書）を強行してから1年たちました。

インボイス制度導入は、「免税業者（年間売上一千円以下）に消費税の負担を求める」「ことが大きな目的です。

国税庁は、この制度で

- ①個人事業主の消費税申告者が87%増の2百万人
- ②消費税納税額が、9%増の7千億円になつたとしています。

昨年は3ヶ月分（10月～12月）の消費税でしたが、令和6年分から1年分の消費税確定申告になります。

又、特例とされている消費税「2割特例」（売上×2割×10%か8%）も、2026年9月に終了します。インボイス制度廃止、消費税減税の運動を強めて行きましょう。



新商連婦人部学校のお知らせ

○10月14日（月、祝日）
午後1時半～4時まで

○新潟テルサ中会議室
○参加費 500円（民商負担）

○「消費税の基本、インボイス制度の問題」

○新潟市税理士会新潟会議室
○事務所

*誰でも参加歓迎、希望者は西蒲民商まで連絡下さい。

全国業者青年交流会

手始め手

- 10月5日～6日
- 花巻温泉
- 記念講演「震災復興と地域創生は表裏一体」
- 地域経済を支える中小業者のなりわい。名刺交換や製品展示
- 分科会「事業承継やM&A等9種類が
- 選択「」
- 参加費 一万円

参加希望者は民商まで

石破内閣発足、大義なき総選挙

石破新首相は、9日衆議院解散、10月27日総選挙を明言しました。ところが、石破氏は「裏金議員は公認しない」という「党本部で適切に判断」、「野党との予算委員会が国民に判断」から「予算委員会は日程的に無理」、「能登半島の地震、豪雨の「補正予算はない」等々々後退。まさに大義なき総選挙です。